

D E S S E R T M E N U

GARHWAL

I N D I E N R E S T A U R A N T



www.garhwalrestaurant.ch



Gulab Jamun 8.50

Ein indisches Dessert aus frittierten Teigbällchen in aromatisiertem Zuckersirup. Beliebt bei Festlichkeiten.

An Indian dessert of fried dough balls soaked in flavored syrup. Popular at festivities.

Mango Kulfi 8.50

Indisches Dessert aus Milch, Mango, Gewürzen. Cremige Eiscreme mit intensivem Mangogesmack.

Indian dessert made from milk, mango, spices. Creamy ice cream with intense mango flavor.

Kesari Shrikhand 8.50

Indisches Dessert aus quarkrahm, Zucker, Safran, und Kardamom. Cremig mit süßem, aromatischem Geschmack.

Indian dessert made from quark cream, sugar, saffron, cardamom, and nuts. Creamy with sweet, aromatic flavor.





Glace | Icecreams

Zitronen Glace | *Lemon Ice Cream* 4.50

Vanille Glace | *Vanilla Ice Cream* 4.50

Mango Glace | *Mango Ice Cream* 4.50

Zimt Glace | *Cinnamon Ice Cream* 4.50

Kokosnuss Glace | *Coconut Ice Cream* 4.50





Glace mit Rum oder Vodka 7.50

Wählen Sie Ihre Lieblingsglace und verfeinern Sie sie mit einem Schuss Rum oder Vodka für ein zusätzliches Geschmackserlebnis.

Ice Cream with Rum or Vodka: Choose your favorite ice cream and enhance it with a splash

Malabar 12.50

(Drei Kugeln Mango): Drei Kugeln cremiges Mangoeis, inspiriert von den exotischen Aromen

(Three Scoops Mango): Three scoops of creamy mango ice cream inspired by the exotic flavors

Exotisch 12.50

(Drei Kugeln verschiedene Sorten): Eine Auswahl von drei Kugeln verschiedener Eiscremesorten für ein vielfältiges Geschmackserlebnis.

Exotic (Three Scoops Various Flavors): A selection of three scoops of different ice cream flavors for a diverse taste experience.

Kinder Glace | Kids Ice Cream 5.00

Speziell für die kleinen Gäste - eine leckere Auswahl an kinderfreundlichem Eis.

Specially for the little guests - a delicious selection of kid-friendly ice cream flavors.

